
[Mai à vélo - La Métropole Rouen Normandie dévoile le programme : et si c'était l'occasion de se \(re\)mettre en selle ?](#)

A l'occasion de Mai à Vélo et de la Fête du Vélo, la Métropole Rouen Normandie et les communes du territoire proposent des temps d'animation et de découverte dédiés au vélo : bourses aux vélos, ateliers d'autoréparation, balades découverte, sessions d'apprentissage du vélo en ville, jeux de maniabilité, découverte des vélos en location de la Métropole Rouen Normandie... Autant de façons de redécouvrir la petite reine !

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen et Cyrille Moreau, Vice-Président en charge des transports, des mobilités d'avenir et des modes actifs de déplacement : *« Le vélo prend une place grandissante dans l'espace public et dans les modes de déplacement urbain et périurbain. Nous sommes activement engagés dans un travail de fond sur les mobilités, faisant la part belle aux aménagements cyclables. Mai à Vélo, c'est l'occasion de sensibiliser les citoyens, de leur permettre à la fois de découvrir le vélo et de faciliter leur pratique quotidienne, qu'elle se limite à la balade du dimanche ou s'inscrive dans une vraie routine domicile-travail. C'est aussi un moment de rencontre entre cyclistes, associations, entreprises, collectivités et services pour créer une dynamique territoriale forte autour du vélo. ».*

